

# Coalición Colorado Elige Vacunas Creada en Respuesta a las Disrupciones Federales

19 de septiembre de 2025

**DENVER, CO** - Rose Community Foundation lanza el Fondo de Acceso a Vacunas de Colorado para apoyar estrategias locales de acceso a las vacunas.

Ante cambios a las guías y calendarios de vacunación a nivel federal que carecen de sustento científico, líderes de la salud, la comunidad y la filantropía en Colorado están tomando la iniciativa para llenar ese vacío mediante alcance comunitario, información y propuestas de política pública que ayuden a garantizar que todas las personas en Colorado tengan acceso a las vacunas que previenen enfermedades y disrupciones.

**Colorado Elige Vacunas** es una nueva y creciente alianza de expertos médicos, proveedores de salud, líderes comunitarios y defensores de políticas públicas de Colorado que recomendarán e implementarán estrategias para promover el acceso a las vacunas.

Como complemento a este esfuerzo, Rose Community Foundation lanzó el **Fondo de Acceso a Vacunas de Colorado** con una inversión inicial de \$100,000 dólares para apoyar la entrega de subvenciones guiadas por Colorado Elige Vacunas, con el fin de impulsar soluciones comunitarias y políticas que protejan la capacidad de todas y todos los habitantes de Colorado de elegir y recibir las vacunas que necesitan. Para más información visita: [COvaccineaccessfund.org](http://COvaccineaccessfund.org)

Las personas donantes que deseen contribuir a este esfuerzo estatal pueden hacerlo en: [rcfdenver.org/COvaccineaccessfund](http://rcfdenver.org/COvaccineaccessfund).

“Las decisiones del Comité Asesor sobre Prácticas de Inmunización (ACIP, por sus siglas en inglés) afectan directamente la salud de niñas, niños, familias y comunidades en Colorado—y las opciones que tenemos para protegernos a nosotros mismos y a nuestros seres queridos. Las vacunas deben permanecer accesibles, asequibles y disponibles, sin importar los cambios en las políticas federales. Sin embargo, las acciones del ACIP han creado nuevos retos para los estados, incluido Colorado—desde posibles disrupciones en el suministro hasta confusión sobre elegibilidad, cobertura de seguros y entrega por parte de proveedores. Sumado a las numerosas falsedades y afirmaciones engañosas que acompañaron a la reunión, estos cambios amenazan con limitar el acceso y socavar la confianza en las vacunas rutinarias de la niñez y la adultez”, señaló Sean O’Leary, M.D., experto nacional en vacunas que encabeza Colorado Elige Vacunas.

“Sobre la base de la sólida comunidad de inmunización existente en Colorado, trabajaremos en conjunto con legisladores, líderes y comunidades locales para salvaguardar el acceso a las vacunas, fortalecer la confianza con comunicación clara y basada en evidencia, y mantener la prevención al alcance de todas y todos los habitantes de Colorado”, agregó el Dr. O’Leary.

Un llamado a la acción de Colorado Elige Vacunas afirma:

“Vamos a confiar en el ingenio y la determinación de Colorado para unirnos y enfrentar este reto de manera rápida y decisiva, previniendo el costo humano y financiero innecesario de enfermedades prevenibles por vacunación. No podemos quedarnos al margen. Al iniciar el ciclo escolar y la

temporada de virus respiratorios, te invitamos a unirte a nuestro movimiento para apoyar a tus seres queridos así como a todas las personas más vulnerables de nuestro estado, desde bebés hasta personas mayores". La declaración permite que cualquiera pueda sumarse en apoyo.

Además de Rose Community Foundation, los primeros aliados en respaldar la creciente coalición Colorado Elige Vacunas incluyen a Children's Hospital Colorado, Colorado Hospital Association, Immunize Colorado, Denver Health and Hospital Authority, la Asociación de Funcionarios Locales de Salud Pública de Colorado, Healthier Colorado, la Academia de Médicos de Familia de Colorado, Colorado Access, la Sociedad Médica de Colorado, el capítulo de Colorado de la Academia Americana de Pediatría, la Escuela de Salud Pública de Colorado y la Campaña Infantil de Colorado.

"Este es un momento clásico de 'todas las manos a la obra', en el que se invita a distintos sectores—de la salud, la educación, los negocios y la comunidad—a unirse en torno a esta causa común. Nuestra meta es crear una coalición que dé la bienvenida a todas y todos los que comparten el objetivo de garantizar el acceso a vacunas para habitantes de Colorado de todas las edades", dijo Elaine Gantz Berman, exmiembro de la Junta de Educación de Colorado y donante inicial del Fondo de Acceso a Vacunas de Colorado. "Sabemos que tenemos mucho más trabajo de alcance por hacer en todo el estado. Esto es solo el inicio."

A raíz de las nuevas guías federales de vacunación emitidas en la reunión del Comité Asesor sobre Prácticas de Inmunización (ACIP) de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) esta semana, este esfuerzo multisectorial y colaborativo ayudará a proteger la salud de toda la población de Colorado y a preservar la libertad de elegir vacunas que previenen enfermedades y salvan vidas.

"Ante los cambios en vacunas y la desinformación a nivel nacional, agradecemos la colaboración con expertos en salud de Colorado y con donantes para combatir la confusión y asegurar un acceso equitativo a las vacunas en nuestro estado", dijo Lindy Eichenbaum Lent, presidenta y directora ejecutiva de Rose Community Foundation. "Las donaciones al Fondo de Acceso a Vacunas de Colorado ayudarán a otorgar subvenciones a organizaciones comunitarias que amplían la información y el acceso a las vacunas, impulsan políticas que protegen la equidad en salud y el acceso, y construyen un Colorado más seguro y saludable para todas las generaciones."

**Contactos de prensa:**

Eric Anderson, SE2  
[eric@se2changeforgood.com](mailto:eric@se2changeforgood.com)  
303-829-4412

Kristy Bassuener, Rose Community Foundation  
[comms@rcfdenver.com](mailto:comms@rcfdenver.com)  
303-398-7444